

## Katholische internationale Presseagentur

Die Katholische internationale Presseagentur "Kipa" wurde 1917 von Otto Walter und Ferdinand Rüegg als deutschsprachige schweizerische Presseagentur gegründet. Das Unternehmen bot einen täglichen Nachrichtendienst und belieferte die Redaktionen mit aktuellem Geschehen von kirchlichem oder religiösem Interesse. Es gliederte sich an der Universität in Freiburg im Üechtland an.

### Literatur:

HEIM, Peter, Walter, Otto, in: Historisches Lexikon der Schweiz, in: [www.hls-dhs-dss.ch](http://www.hls-dhs-dss.ch) (Letzter Zugriff am: 04.11.2019).

Katholische internationale Presseagentur Kipa. Wer wir sind, in: [www.kipa-apic.ch](http://www.kipa-apic.ch) (Letzter Zugriff am: 28.10.2013).

Katholische Internationale Presseagentur, in: Lexikon für Theologie und Kirche 3 5 (1996), Sp. 1354.

VÄTH, Alphons, Kipa, in: Lexikon für Theologie und Kirche 5 (1933), Sp. 967.

PERLER, Othmar, Die Universität Freiburg, in: Hommage aux catholiques suisses. Festgabe an die Schweizer Katholiken (Festgabe der Universität Freiburg zum 10. Schweizerischen Katholikentag), Freiburg im Üechtland 1954, S. 13-27, hier 21.

### Empfohlene Zitierweise:

Katholische internationale Presseagentur, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 15082, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/15082](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/15082). Letzter Zugriff am: 17.05.2024.